



Poursuivre  
notre œuvre en

2014



L'institut Saint-Éloi, sa communauté éducative, l'association des anciens élèves, étudiants, apprentis et l'association des parents d'élèves **ont fêté dernièrement les 60 ans de leur école**. Du Cours agricole Saint-Éloi en 1953 à l'Institut Saint-Éloi en 2013, que de chemin parcouru.

Nombreux ont été ceux qui ont pu vivre cet événement. Les fondateurs de l'établissement ont été mis à l'honneur. Ceux-ci avaient **une vision de l'avenir**. L'Institut Saint-Éloi a répondu à leurs attentes en **formant de nombreux jeunes** tout au long de ces 60 années.

À nous tous aujourd'hui d'écrire ces nouvelles pages pour contribuer à l'avenir de l'agriculture, mais aussi à l'avenir des jeunes qui nous sont confiés pour leur permettre de réussir et de grandir.



**Jules LAUDE,**

*Président et le Conseil d'Administration de l'Association Saint-Éloi*

**Jean-Paul HAUTEFEUILLE,**

*Président et l'Association des anciens élèves, étudiants et apprentis*

**Hervé DEROEUX,**

*Président et l'Association des parents d'élèves,*

**Gilles HENRION,**

*Directeur et l'ensemble de la communauté éducative de l'Institut Saint-Éloi*

**vous souhaitent une très bonne année  
et vous adressent**

**leurs vœux de réussite pour**



Lycée d'Enseignement Agricole Privé  
Unité de Formation par Apprentissage  
36, rue Marcellin Gaudefroy • BP 20019 • 62452 BAPAUME Cedex  
bapaume@cneap.fr • [www.institut-sainteloi-bapaume.fr](http://www.institut-sainteloi-bapaume.fr)

